

## Foro por el “Sí” y el “No” en la ULA

Ramiro Sánchez T. 09/02/2009

Fuente: Oficina de Prensa de la Universidad de Los Andes.

<http://prensa.ula.ve/index.php?cmd=0>

### RESUMEN

Se presenta la crónica del foro sobre la enmienda constitucional, realizado en el auditorio de la facultad de medicina de la ULA con la participación del gobernador del estado Mérida Dr. Marcos Díaz Orellana. Se incluye la participación en power point de los profesores representantes del SI

Dando una muestra de pluralidad de pensamiento, el movimiento estudiantil de la Universidad de Los Andes realizó con mucho éxito el Foro Universitario donde se debatieron las dos propuestas (Sí y No) a la enmienda constitucional.



En una misma mesa estuvieron los foristas esperando el momento de su exposición (Foto: Lánder Altuve)

El evento que se efectuó este viernes, a partir de las 10 de la mañana en el Auditorio “Dr. Eloy Dávila Celis” de la Facultad de Medicina, tuvo como foristas al gobernador del estado Mérida, Marcos Díaz Orellana por la opción del “SÍ” y al presidente de la Asociación de Profesores de la ULA (APULA), Luis Loaiza, por la opción del “No”. También participaron los profesores: Guido Ochoa y Lilido Ramírez por el “SÍ” y José Freytez O’callaghan y Virgilio Castillo por el “No”. Por la parte estudiantil intervinieron: Melvin Maldonado y Fidel Gutiérrez por el “SÍ” y Leonardo Briceño y Augusto García por el “No”.

El bachiller, Alfredo Contreras, quien estuvo a cargo de la organización, indicó que la propuesta surgió del

propio gobernador del estado, cuando dialogo con los estudiantes en una protesta que se escenifico hace varios días en el núcleo universitario Liria, donde se buscaba ponerle fin a la violencia suscitada por este tema.

Dijo Contreras que actividades como la protagonizada en nuestra máxima casa de estudios demuestran que en la universidad si se pueden discutir las ideas y que no es a través de imposiciones como se van a resolver los problemas; así se tengan ideas encontradas.

El foro despertó gran interés en la comunidad universitaria de la ULA, al punto de que el auditorio de medicina se quedo pequeño para la cantidad de estudiantes, profesores, empleados y obreros que asistieron al mismo. Los panelistas estuvieron a la altura de la discusión y el mismo finalizó sin ninguna alteración del orden público.

Es importante destacar que la Dirección de Vigilancia de la ULA, a cargo de Elsy Ponce, garantizó la seguridad del evento, comisionando para ello unos 18 oficiales, un equipo humano del Cuerpo de Bomberos de la ULA y la Brigada de edificio administrativo.

El gobernador del estado Mérida, Marcos Díaz Orellana, egresado de la Facultad de Medicina de esta universidad, expresó que la ganadora en este tipo de evento fue la ULA, que permitió un debate de altura entre universitarios.



El tema despertó bastante interés en el público universitario. (Foto: Lánder Altuve)

Revise en el archivo **“Matrices de Opinión Antiempienda Constitucional”**, la participación de los profesores de la Fuerza Bolivariana Universitaria, Prof. Lilido Ramírez y Prof. Guido Ochoa

[Haga clic para ver el archivo](#)